

Presseerklärung

Frankfurt am Main, den 05.06.2012

Prof. Dr. Nico B. Rottke neuer Präsident des Instituts der deutschen Immobilienwirtschaft (iddiw)

Mitgliederversammlung des iddiw dankt scheidendem Präsidenten Prof. Dr. Andreas Pfnür für seine Arbeit

Das Institut der deutschen Immobilienwirtschaft (iddiw) hat sich Ende Mai in Frankfurt am Main zu seiner jährlichen Mitgliederversammlung getroffen. Wichtigster Tagesordnungspunkt war unter anderem die Neuwahl des Präsidiums. Der bisherige Präsident, Prof. Dr. Andreas Pfnür, von der TU Darmstadt, trat nach erfolgreicher 5-jähriger Kandidatur nicht erneut zu einer Präsidentschaftswahl an. Die Mitgliederversammlung würdigte die Arbeit des scheidenden Präsidenten und bedankte sich herzlich für sein Engagement in den letzten Jahren.

Als neuer Präsident wurde Prof. Dr. Nico B. Rottke von der EBS Universität für Wirtschaft und Recht vorgeschlagen. In seiner Vorstellungsrede skizzierte er erste Zukunftsideen: „Das iddiw wird zukünftig noch intensiver den Schulterschluss mit Wissenschaft, Industrie und Politik eingehen. Nur durch die aktive Verknüpfung dieser drei Säulen kann die Immobilienwirtschaft zeitnah die großen Zukunftsthemen angehen. Sei es die Finanzkrise, die Energiewende oder der demographische Wandel: Es gibt viele Fragen, die auf Antworten warten.“ Professor Rottke nannte als massgebliches Ziel, den Anspruch des iddiw, Katalysator für einen Dialog zwischen Politik, Wirtschaft und Wissenschaft zu sein, durch innovative Formate zu untermauern. Angedacht sei, nach der Studie zum „Management der Finanzkrise“ durch eine weitere Vernetzung der Immobilienwissenschaft neue Studien für Wirtschaft und Politik zu erstellen. Das iddiw versteht sich somit als interdisziplinärer Think Tank der deutschen Immobilienwirtschaft. Die folgende, einstimmige Wahl des Präsidenten bewies, dass Nico Rottke die Mitglieder des iddiw für sein Konzept gewinnen konnte.

Nach der Wahl des Präsidenten wurde auch das weitere Präsidium in großer Einmütigkeit gewählt. Zu weiteren Präsidiumsmitgliedern wurden jeweils einstimmig gewählt:

Vizepräsident: Dr. Alexander Goepfert (Noerr LLP)
Schatzmeister: Paul Jörg Feldhoff (Feldhoff Management Services KG)
Weitere Präsidiumsmitglieder: Prof. Dr. Andreas Pfnür (TU Darmstadt)
Sascha Kilb (Drees & Sommer).

Ansprechpartner für die Presse:

Bei Fragen steht Ihnen Tom Zeller von Hill Green – Agentur für Kommunikation zur Verfügung.

Telefon: 069-26 48 677–15
Fax: 069-2648 677 –20
Mobil: 0175-5949962
Mail: zeller@hillgreen.de

Das iddiw

Das iddiw mit Sitz in Frankfurt/Main hat das Ziel die Vernetzung und den interdisziplinären Dialog zwischen Hochschulen, Unternehmen und Entscheidern der deutschen Immobilienwirtschaft und Vertretern der Öffentlichen Hand und der Politik zu stärken. Unter Einbindung der verschiedenen Verbände der Immobilienwirtschaft ist das Institut eine politisch neutrale, nicht gewinnorientierte sowie verbands- und interessenübergreifende Kommunikationsplattform der Hochschulen und der Immobilienwirtschaft gegenüber Politik, Medien, öffentlicher Hand und anderen Wirtschaftsverbänden.

Prof. Dr. Nico N. Rottke FRICS CRE

Prof. Dr. Nico B. Rottke FRICS CRE leitet seit 2006 das Real Estate Management Institutes der EBS Universität für Wirtschaft und Recht. An der EBS hat er den Areal Stiftungslehrstuhl für Immobilieninvestition & -finanzierung inne und betreut als wissenschaftlicher Leiter Programme der Aus- und Weiterbildung. In Anerkennung seiner Leistungen in der Immobilienwirtschaft wurde Nico Rottke von der Vereinigung „The Counselors of Real Estate“ im Mai 2011 zum „Counselor of Real Estate“ (CRE) ernannt. Er engagiert sich ferner als ‘Fellow’ (FRICS) für die Royal Institution of Chartered Surveyors (RICS). Nico Rottke lebt in Wiesbaden, ist verheiratet und hat vier Kinder.

Bildunterschrift:

Das Präsidium (v.l.): Paul Jörg Feldhoff (Feldhoff Management Services KG), Dr. Alexander Goepfert (Noerr LLP), Prof. Dr. Nico B. Rottke (EBS), Prof. Dr. Andreas Pfnür (TU Darmstadt) und Sascha Kilb (Drees & Sommer).